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Requeiro a Mesa, Ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental que seja enviado expediente ao Diretor
Presidente da FUNEC Sr. Marcelo Aguilar Iunes para que seja feita a pintura das quadras de esporte dos
Bairros Guatós, Praça Céu e do Poli Esportivo da Rua Porto Carreiro.

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Agosto de 2017

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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